

## 題：春の嵐

新しい年を迎え、我が教育研修部門もメンバー刷新で新体制でスタートいたします。本年度もよろしくお祈りいたします。そして研修医の皆さんも予定通り揃ってスタートを切りました！先日嵐の夜にたまたま当直をしておりましたところ、急なサイレンと“火事です、火事です、直ちに避難してください”のお知らせ。20数年本業界に居させていただいておりますが、これまで病院でホンモノに出会ったことがなかったですので、誰かイタズラしたかな？と思って非常階段から一階に下り出口に向かうと、すでに救急車が続々と到着し外は赤色灯で真っ赤、警察のバイク、嬉しそうにその状況の動画を撮影している若いお兄ちゃん。。。(まさかの放火?)濡れ衣を着せてしまい、一緒に避難していた研修医さんと事務さんに引き渡しましたが、どうやら雷が病院に落ちて室外の施設に火が出たようでした。中に居た自分は雷が鳴っていたことも気づきませんでした。人的被害は起きる前に消火いただけたようでしたが、本当に山火事など災害も増えており、救急隊、消防関連の皆様には感謝と尊敬の気持ちでいっぱいです。

このセクション(教育研修部)に限らず、色々運用に追われ、中に居ながら色々見えていなかったり、忘れる事もあり、日々追いかけてばかりです。お気づきの点がありましたらコメントもお寄せください。ちなみに今回気づいた当院のstrong pointその9として“隣が消防署なので火災に強い！”がありました。

